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mirafluor®-(k)-gel
Gebrauchsinformation:  Information für den Anwender

1.	 Was ist mirafluor-(k)-gel und wofür wird es angewendet?
mirafluor-(k)-gel ist ein Fluoridgel zur Vorbeugung gegen Karies, zur Unterstützung der Behandlung 
von Initialkaries sowie überempfindlicher Zähne.

2.	 Was müssen Sie vor der Anwendung von mirafluor-(k)-gel beachten?
mirafluor-(k)-gel darf nicht angewendet werden wenn eine Überempfindlichkeit (Allergie) gegen 
Natriumfluorid oder einen weiteren Bestandteil besteht. 
Besondere Vorsicht ist bei Personen erforderlich, bei denen die Kontrolle über den Schluckreflex 
nicht gewährleistet ist (z.B. bei bestimmten Behinderungen). 
mirafluor-(k)-gel ist für Kinder zwingend unter Aufsicht anzuwenden und nicht für Kinder unter  
7 Jahren geeignet.

3.	 Wie ist mirafluor-(k)-gel anzuwenden?
Zur Kariesvorbeugung einmal wöchentlich etwa 1,5 cm mirafluor-(k)-gel einbürsten; eine 
Kontaktzeit von 2 – 4 Minuten gewährleisten und anschließend ausspülen. Ein Verschlucken 
grösserer Mengen des Gels ist zu vermeiden. 
Eine Überdosierung kann zu Übelkeit, Erbrechen und Durchfall führen. Bei anhaltenden Beschwer-
den Arzt konsultieren.

Anwendung in der Zahnarztpraxis:
mirafluor-(k)-gel kann mittels eines geeigneten Gel-Trägers (Mirafluor-Tray – REF 605 621) oder 
Pinsels (Mirabrush – REF 605 461) aufgetragen werden. Sollte ein erhöhtes Kariesrisiko  
bestehen, ist eine monatliche Anwendung ratsam.
Die Löffelapplikation in der Zahnarztpraxis soll bei Kindern erst ab dem 8. Lebensjahr angewendet 
werden.

4.	 Wie ist mirafluor-(k)-gel aufzubewahren?
Das Fluoridgel für Kinder unzugänglich aufbewahren.
Das Verfalldatum bezieht sich auf den letzten Tag des Monats.

Aufbewahrungsbedingungen: Trocken lagern und vor Sonneneinstrahlung schützen. 
Lagertemperaturen von 0 – 28 °C einhalten.

5.	 Weitere Informationen
Der Wirkstoff ist Natriumfluorid. 
100 g mirafluor-gel enthalten 2,720 g Natriumfluorid. 
Das entspricht einem Fluoridgehalt von 1,23 %.
100 g mirafluor-k-gel enthalten 1,360 g Natriumfluorid.
Das entspricht einem Fluoridgehalt von 0,615 %.
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mirafluor®-(k)-gel
Direction for use: Information for the user 

1.	 What is mirafluor-(k)-gel and what is it used for?
mirafluor-(k)-gel is a fluoride gel for prevention of caries, for support of treatment of initial caries 
and hypersensitive teeth. 

2.	 What to consider before using mirafluor-(k)-gel?
mirafluor-(k)-gel must not be used in case of hypersensitivity (allergy) against sodium fluoride or 
another ingredient of the gel. Persons having problems with their swallowing reflex (e.g. in case of 
certain disabilities) need to pay special attention. Children must be strictly supervised when using 
mirafluor-(k)-gel.  Do not use in children under 7 years of age. 

3.	 How to use mirafluor-(k)-gel?
For caries prevention, brush in 1.5 cm of mirafluor-(k)-gel once a week and guarantee a contact time 
of 2 – 4 minutes, followed by rinsing. Swallowing of large amounts of the gel must be avoided. 
Overdose may cause nausea, vomiting and diarrhoea. If symptoms persist consult your doctor.  

Application in the dental practice:
mirafluor-(k)-gel can be applied with an adequate gel carrier (Mirafluor-Tray – REF 605 621) or a 
brush (Mirabrush – REF 605 461). A monthly application is advisable in case of high caries risk. 
The spoon application in dental practices should not be carried out in children under 7 years of 
age.

4.	 How to store mirafluor-(k)-gel?
Keep the fluoride gel out of the reach of children. 
The expiry date refers to the last day of the month. 

Storage conditions: Keep in a dry place and do not expose to direct sunlight. Strictly adhere to 
storage temperatures of 0 – 28°C.

5.	 More information
The active ingredient is sodium fluoride. 
100 g mirafluor-gel contain 2.720 g sodium fluoride, corresponding to a fluoride content of 1.23 %.
100 g mirafluor-(k)-gel contain 1.360 g sodium fluoride, corresponding to a fluoride content of  
0.615 %.
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